
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

形原中校長だより  令和６年 ３月５日 (火)  N0, １０４  

 

～ふるさと形原を愛する形中生～ 

 

３/４(月)、３年生を送る会を実施しました。インフルエ

ンザ流行のため、直前になってリモート開催に変更しま

した。そんな状況にもかかわらず、後輩たちは柔軟な

対応力を発揮、寸劇・クイズ・スライド・ビデオ・メッセー

ジなどを工夫し、会場を笑いと感動の渦に巻き込みまし

た。また、体育館に飾られた大きな絵や沢山のメッセ

ージ、教室の飾り付け等を観て、限られた時間の中

で、よくここまで頑張って仕上げたなあと感心させられま

した。圧巻だったのは、中庭でおこなった１・２年生全員

による｢先輩への応援エール｣です。熱い気持ちを声に

出して、顔をくしゃくしゃにしながら叫ぶ姿が胸にしみまし

た。多くの先輩たちの目には、涙が輝いていました。 

１・２年生のみなさん、すばらしい会をありがとうござい

ました。立派に成長した後輩の姿を観て、３年生は安

心して卒業できると思います。フィナーレは、恒例の煙

火昭桜会さんによる｢卒業祝い花火｣でした。３年生の

みなさん、全校生徒が一緒になって観た、美しい花火

をいつまでも心にしまっておいてください。 

 

 に

今年も煙火昭桜会さんが手筒花火や仕掛
け花火で、卒業生を祝福してくださいました。 

 ３/１（金）、ラリー三河湾セレモニア
ルオープンに、代表生徒２名と参加し
てきました。ラリー特別授業で講演や
デモ走行をしてくれた眞貝選手の車の
スターターとして、呼んでいただきまし
た。アピタ東側の会場は、風が強く大
変寒かったですが、沢山のお客さんの
熱気で盛り上がりました。これからも、
みんなで眞貝選手を応援しましょう。 スタート直前の眞貝選手 生徒代表のスターター 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

春日桜会長市川様より、生徒会長へ手渡されました。 

 

○中部日本個人・重奏コンテスト 

【県・東三大会】  

金賞 オーボエ独奏   K.K(2-3) 

【東三大会】 

金賞 クラリネット独奏 K.Y(2-2) 

銀賞 金管五重奏     

Y.K(2-1)    T.Y(2-3)  

S.T(2-3)     S.O(2-4) 

R.S(1-4) 

  銀賞 管打七重奏   

H.I(2-4)     R.I(2-2)  

S.I(2-2)      H.N(2-4) 

H.S(2-4)     D.I(2-5) 

    M.I(1-4) 

銅賞 トランペット独奏 Y.S(2-5) 

○読書感想文愛知県コンクール 課題図書 

優良賞 K.Y(3-4) 

 

 

 

2/29(木)、同窓会入会式を

行いました。同窓会長の鴨下

様より「将来、ふるさと形原を盛

り上げ、元気にできる人になって

ください。」と激励の言葉をい

ただきました。また、蒲郡市か

らは卒業記念品として、印鑑

を贈っていただきました。 

○人権を理解する作文コンクール 

「ポスターの部」 

佳  作 R.H(1-1) 

奨励賞  Y.W(3-1)   M.S(3-2) 

○蒲郡俊成短歌大会 

 最優秀 N.T(1-2) 

 特別賞 R.I(2-2) 

 入 選 H.K(1-3)   K.N(2-2)  

 佳 作 Y.K(1-2)   H.O(1-2)   K.O(2-2) 

 H.I(2-2)   T.I(2-5)   H.H(3-2) 

     Y.U(3-2)   H.M(3-4)  T.K(3-5) 

K.H(3-5)   A.W(3-5) 

 

 K.K さん 
ｵｰﾎﾞ ｴ 独奏  

  
3/4（月）、春日桜会さん

が、卒業式のために早咲き

桜を届けてくださいました。毎

年満開の桜に見送られる卒

業生は幸せです。地域のみ

なさんの温かさを感じます。 

2/29(木)、ヤマハ発動機（株）の尾崎幸宏氏（西浦町出

身）をお招きし、生き方講演会を行いました。アジアでのオ

ートバイ販売を任され、実績をあげられました。病気の手術

により、歩行困難になるという壁を乗り越えられ、現在も第

一線で活躍されています。グローバル化された社会で生

きるために、大切なことは何かをわかりやすく教えていただき

ました。是非、人生を幸せに生きるヒントにしてください。 

 

 私は将来、英語を使う仕事に就きたいと考えて
います。だから、尾崎さんの話を聴いて、英語など
多言語を身につけていくことが大切だと思いまし
た。また、沢山の人と温かく優しい心でかかわり、
ＥＱを育んで行きたいと感じました。 
 これからの人生は多くの困難が待ち受けている
と思いますが、粘り強く自分の意見を大事にしな
がら、乗り越えていきたいです。（3年 A.O） 

 


